

BERITA TERBARU

Babinsa Koramil 12/Ambal , mengisi Materi Dikegiatan LDKS(Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa) SMP Negeri 1 Ambal .

Nasruloh - KEBUMEN.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 15, 2023 - 12:46



Sesuai surat yang dikirim oleh kirim Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Ambal , Ibu Dra Murilah S.Pd , yang isi tentang Permohonan Pemateri dalam kegiatan LDKS SMP Negeri 1 Ambal , maka Danramil 12/Ambal Kapten Inf Ali Kuntara memerintahkan Babinsanya melaksanakan kegiatan tersebut . Babinsa yang mendapatkan perintah melaksnakan tugas tersebut adalah Sertu Yuswadi dan

Sertu Tofan Janu. Sertu Yuswadi dan Sertu Tofan Janu memberikan sedikit materi Wasbang dan Pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) sebagai wujud latihan fisik guna membentuk sikap, kedisiplinan, kekompakan, loyalitas dan kepedulian, rasa persatuan , dan rasa tanggung jawab sejak dini .Senin 13/11/2023

Sertu Yuswadi dan Sertu Tofan Janu didampingi Waka Kesiswaan , Bapak Tri Cahya S.Pd disela-sela kegiatan menjelaskan, inilah langkah awal bagi Siswa-siswi peserta LDKS untuk mengenalkan kedisiplinan dan suatu latihan awal untuk membela Negara. Terlebih para peserta kegiatan ini calon Pengurus Osis dan Ketua kelas sebagai perwakilan tiap kelasnya. Dikepengurusan Osis dan perwakilan kelas merupakan calon pemimpin-pemimpin di sekolahnya besok dikemudian hari.

Dengan adanya pelatihan LDKS diharapkan para siswa dapat mengerti maksud dan tujuan , sehingga nantinya mampu menerapkannya di sekolah maupun di lingkungan tempat tinggal masing-masing. Ditambahkan oleh Sertu Yuswadi sebagai pemateri untuk latihan PBB juga memiliki manfaat yang sangat berguna bagi anak-anak sekolah yaitu melatih daya konsentrasi, mendorong belajar tentang solidaritas tim, belajar mendengar dan patuh serta belajar untuk diam dan mengatur emosi. Adapun tujuan PBB untuk siswa untuk menumbuh sikap jasmani yang tegap dan tangkas, rasa persatuan dengan rekan, sikap disiplin sehingga dengan demikian senantiasa dapat memimpin juga melaksanakan tugas , dan secara tidak langsung akan tertanam rasa tanggung jawab pada siswa sebagai contoh teman-temannya.

“Mewakili Pihak Sekolah Bapak Cahya sebagai Waka Kesiswaan mengucapkan banyak terimakasih atas pengisian materi LDKS buat para siswanya sehingga maksud dan tujuan dari LDKS bisa menjadi bekal para siswa-siswi peserta , yang diikuti calon Pengurus Osis dan Ketua kelas sebagai perwakilan yang rencanakan akan ada pelantiakan setelah rangkaian kegiatan LDKS selesai .

Redaktur : Nasruloh